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Bastia, nervi tesi in Consiglio
a causa del piano regolatore

BASTIA UMBRA - "Un Co-
mune alla deriva, un sindaco che
rimuove due assessori per il prin-
cipio della funzionalità senza al-
tre spiegazioni, un segretario (dei
Ds), Pecci, che ringrazia l'asses-
sore Criscuolo mentre il primo
cittadino lo fa fuori". L'impieto-
so quadro della maggioranza che
sostiene Lombardi è tracciato dal
capogruppo delle liste civiche
Rosella Aristei che insieme al
collega Adriano Brozzetti ha as-
sicurato "per senso di responsa-
bilità" il regolare svolgimento
della seduta di mercoledì del

consiglio comunale. C'è voluto
infatti l'ingresso dei due, seguiti
a ruota da Forza Italia, inizial-
mente contraria, per evitare che
la seduta saltasse a causa del ve-
nir meno del numero legale vi-
sta anche la nuova assenza (po-
lemica), nelle file della maggio-
ranza, dei due rappresentanti
della Margherita e quella (per
motivi di salute) del ds De Mar-
tino. "Siamo entrati - spiega Ro-
sella Aristei - per assicurare i di-
ritti dei cittadini, il governo del-
la città, per deliberare le tante ri-
chieste dei cittadini come ad

Polemiche da parte dell’opposizione sulle scelte politiche del primo cittadino

esempio il piano di Via Veneto,
punto nevralgico della città. I
consiglieri eletti e gli assessori di
Lombardi, tutti presi dal vortice
del potere e delle poltrone, in
particolare per la gestione del
Piano regolatore vero grande

pomo della discordia, non dan-
no più garanzie alla città. Noi
delle Liste Civiche continuiamo
ad essere leali e trasparenti verso
la gente e con grande spirito di
servizio siamo entrati in consi-
glio solo per evitare danni ai cit-

tadini. Ci impegneremo sempre
per evitare che alla fine, dopo
questo teatrino della politica, a
rimetterci sia la città con pesan-
ti ricadute negative in termini di
sviluppo, lavoro, economia, e
immagine". M.C. 

La sede del Municipio di Bastia Um-

bra

Rosella Aristei: “Nell’interesse dei cittadini 

il nostro intervento 

ha evitato che la seduta  del Consiglio saltasse ”

“Ecco la nostra ricetta 
per il rilancio del centro storico”
Lettera aperta di un gruppo di cittadini di Bastia all’amministrazione comunale 

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Un cospi-
cuo gruppo di residenti scrive
all'amministrazione comunale
per fornire utili suggerimenti al
fine di rivitalizzare il centro sto-
rico. A partire dalla pulizia del-
le strade e delle piazzette che
viene giudicata non sufficiente.
"Riteniamo - sta scritto nella
lettera inviata all'amministrazio-
ne Lombardi - che debba esse-
re aumentato l'organico addetto
alle pulizie e suggeriamo un
controllo periodico del servizio.
Chiediamo poi che vengano ri-
puliti i chiusini di scarico delle
acque piovane". Ma la tutela
dell'igiene nel centro storico
passa anche attraverso il con-
trollo dei piccioni che, non-
ostante le misure già adottate
dall'amministrazione comunale,
trovano sempre anfratti dove ri-
fugiarsi e nidificare. "Il Comu-
ne dovrebbe intervenire diretta-
mente mettendo reti o dissua-
sori di protezione alle finestre
dei fabbricati di sua proprietà
(come ha fatto ultimamente su
quelle laterali della chiesa di
Sant'Angelo) e, parallelamente,
venire incontro ai cittadini ap-
prontando un piano per la po-
sa in opera delle barriere nelle
abitazioni private anche con
eventuali sovvenzioni". In mate-
ria di ordine pubblico invece i
residenti fanno sapere che sa-

tare un punto di riferimento per
artigiani ed artisti. "In questo
ambito si potrebbero studiare
delle agevolazioni e/o sovvenzio-
ni che incoraggino l'insedia-
mento nel cuore della città del-
le categorie in questione in mo-
do da dar luogo ad un vero ed
importante centro di interesse
sia artistico che commerciale. 
A tal fine sarebbe necessario da-
re l'opportunità di organizzare
eventi culturali e di interesse so-
ciale nelle vie e piazzette del
centro e valorizzare con oppor-
tuna segnaletica ciò che rimane
dei monumenti storici, creando
dei percorsi guidati, con even-
tuali appuntamenti periodici,
che aiutino la popolazione a
prendere coscienza del patrimo-
nio esistente. Questo potrebbe
anche aiutarci a crescere nelle
consapevolezza di appartenere
alla città e di far nostra la sua
cultura. Il tutto - concludono i
cittadini - si può attuare coin-
volgendo enti ed associazioni già
presenti sul territorio e convo-
cando, una volta all'anno alme-
no, una riunione con i cittadi-
ni per verificare la situazione re-
lativa al centro storico". 

zione, con un adeguato pro-
gramma, le necessità di alcune
fasce giovanili e cerchino di da-
re a tutti dei suggerimenti". Vie-
ne poi proposto di valorizzare il
centro storico facendolo diven-

rebbe necessario un maggiore
controllo del territorio. "Non
vogliamo criminalizzare nessuno
- dicono -, ma forse è necessa-
rio che pure i servizi sociali mu-
nicipali prendano in considera-
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IN BREVE

ASSISI - I racconti a fumetti su San Fran-
cesco realizzati da Dino Battaglia, Altan e
Luca Salvano saranno in mostra da do-
mani fino al 30 luglio presso i Beni Cul-
turali di Assisi. La mostra San Francesco
a Fumetti, a cura di Luca Temolo dall'I-
gna e Riccardo Mazzoni, propone una se-
lezione di circa 50 tavole originali di tre
grandi autori del fumetto italiano: Batta-
glia, Altan e Salvano. Dal San France-
sco/Franz controcorrente di Altan alle bel-
lissime tavole originali di Dino Battaglia,
si tratta di un viaggio per immagini nel-
l'universo del Poverello di Assisi. 

San Francesco a fumetti 

in mostra nella città serafica

ASSISI - Il capogruppo dell'Ulivo Clau-
dio Passeri, quello della Mongolfiera Fran-
co Matarangolo e quello dell'Udc Anto-
nio Lunghi hanno depositato presso l'uf-
ficio protocollo una richiesta di convoca-
zione del consiglio comunale che preveda
tra i punti all'ordine del giorno l'elezione
del difensore civico ravvisando la manca-
ta attuazione di quanto previsto dall'arti-
colo 54 dello statuto comunale. "Tale
adempimento - precisano i tre rappresen-
tanti delle minoranze - è un atto dovuto
a norma di statuto e, comunque, la ri-
chiesta è da valere anche quale mozione”.

BETTONA - E' saltata all'ul-
timo momento per ragioni or-
ganizzative la conferenza stam-
pa convocata ieri mattina dai
Ds per fare il punto sulla si-
tuazione politica-amministra-
tiva venutasi a creare a Betto-
na con la caduta della giunta
guidata dall'ex sindaco Stefa-
no Frascarelli. Una caduta in
cui il ruolo dei Ds, al pari de-
gli altri due gruppi di mino-
ranza (Quadrifoglio e Colom-
ba), si è rivelato determinan-
te, facendo scattare lo sciogli-
mento del consiglio comuna-
le e l'arrivo del commissario
(il dottor Diego Vanella vica-
rio del prefetto di Perugia
Gianlorenzo Fiore) da un paio
di giorni  al timone del Co-
mune.

Assisi, le minoranze chiedono

l'elezione del difensore civico

Bettona, rinviata

la conferenza stampa

dei Diesse

I giovani alla scoperta 
del Medioevo del Santo Poverello
Iniziato il seminario di formazione in storia religiosa e studi francescani

ASSISI - Il Centro Interuniversi-
tario di Studi Francescani e la So-
cietà Internazionale di Studi Fran-
cescani di Assisi hanno organizza-
to, a partire  dal 28 giugno all'8
luglio, un seminario di formazio-
ne in storia religiosa e studi fran-
cescani dei secoli XIII- XV , aper-
to alla partecipazione di giovani
studiosi e ricercatori  italiani e stra-
nieri. L'obiettivo di questo corso è
rendere i giovani avviati alla ricer-
ca sempre più familiari con gli stu-
di e le fonti della storia religiosa
tardomedievale e di quella france-

scana in particolare. Le relazioni
che  termineranno l'8 luglio sono
di: Giovanni Battista Bazzana
(Università di Milano); Attilio
Bartoli Langeli  e Massimiliano
Bassetti (Deputazione di Storia Pa-
tria); Dino Dozzi (Università di
Chieti); Alberto Grohmann (Uni-

versità di Perugia); Antonino Iso-
la (Università di Perugia); Rai-
mondo Michetti (Università Ro-
ma tre); Roberto Paciocco (Uni-
versità di Chieti); Luigi Pellegrini
(Università di Chieti); Bruno Pen-
nacchini (Istituto Teologico di As-
sisi ) e Roberto Rusconi (Univer-
sità Roma tre).  Il corso è aperto
alla partecipazione di circa 20 stu-
denti di ogni nazionalità.
Sono state messe a disposizione
dei giovani studiosi quindici bor-
se di studio.

GIOVANNI ZAVARELLA

Il corso è aperto

alla partecipazione

di 20 studenti 

Bettona entra a far parte
dei borghi più belli d'Italia

Concluso con successo l'iter per l'ammissione al club iniziato nel 2005

BETTONA - La caduta del-
l'amministrazione comunale ha
fatto passare in secondo piano
l'ammissione di Bettona al club
dei borghi più belli d'Italia. L'i-
ter per l'ammissione è giunto ora
a compimento con esito favore-
vole dopo che nell'aprile dello
scorso anno il consiglio comuna-
le adottò una delibera che ne sol-
lecitava l'inserimento. La delibe-
ra venne allegata alla domanda
scritta di ammissione inviata al
"club dei Borghi più belli d'Ita-
lia" la qualità del patrimonio edi-

lizio pubblico e privato e la  vi-
vibilità del borgo in termini di
attività e di servizi al cittadino.
Occorreva inoltre che la popola-
zione nel borgo antico del Co-
mune non superasse le 2mila
unità e quella complessiva le
15mila. Il possesso di questi re-

quisiti ha consentito di avviare il
procedimento di istruzione della
candidatura cui ha fatto seguito
la  visita-expertise del consiglio
direttivo del club, quindi  l'esa-
me del rapporto da parte del co-
mitato scientifico che lo ha sot-
toposto successivamente al consi-
glio direttivo che ha deliberato
l'ammissione al club. Presto nei
principali punti di accesso al pae-
se verrà affisso un pannello re-
cante la scritta "Bettona uno dei
borghi più belli d'Italia". 

M.C.

Il riconoscimento

aiuterà lo sviluppo turistico

della cittadina


